

*Der Himmel
der kommt
grüsst schon die Erde
die ist
wenn die Liebe das Leben verändert*

Kurt Marti

Wir danken herzlich

für die überwältigende Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die einfühlsamen und tröstenden Worte und die stillen Umarmungen, die wir beim Abschied von

Ernst Müntener

erfahren durften.

Von Herzen danken wir den Ärzten und Sanitätern des Rettungsdienstes vom Universitätsklinikum Würzburg für die Nothilfe und der Seelsorgerin Marion Mack für die einfühlsame Begleitung.

Ein ganz spezieller Dank gilt Pfarrer Martin Jud für die persönliche und feinfühligte Gestaltung des Trauergottesdienstes, sowie Bernhard Rüesch, Ferdi Schnider und Patrick Gründler und der Musikgesellschaft Helvetia Eschenbach für die bewegende musikalische Umrahmung. Dankbar sind wir auch dem Team des Generationenhauses für die grosse und liebevolle Hilfe.

Wir danken für die vielen persönlichen, berührenden Karten, die Blumen und die grosszügigen Spenden und Zuwendungen.

Es ist uns ein grosser Trost zu wissen, wie viele Herzen Ernst während seinem Leben berührt hat und wieviel Wertschätzung ihm entgegengebracht wurde.

Wir danken allen, die ihm im Leben freundschaftlich begegnet sind und ihn über den Tod hinaus in guter Erinnerung behalten.

Eschenbach, im September 2018

Die Trauerfamilie